

2023年 3月16日

キッコーマン株式会社 様、千葉県立農業大学校  
産学連携による新たな価値創出への取組み  
「その後② 報告会の様子と今後について」

この度、当社の仲介により、千葉県立農業大学校による「未利用資源の飼料的価値等の有効性」を目的とした研究が、キッコーマン株式会社様ご協力のもと実施され、大変素晴らしい成果を収める事となりました。※研究結果については[こちら](#)。

キッコーマン株式会社様としても、廃棄物や食品ロスの削減、再資源化率100%を目指す取組みをされている中で、廃棄処分されていた大豆の粉が、飼料としての価値を証明された事は、非常に有意義な結果であったと存じます。この取組みを発展させる為にも、当社としては、より多くの需要先を探し出し、商業ベースに乗せて行く事が重要と考えます。今後も産学連携の橋渡しになれる様、畜産農家等の皆様の手助けになれる様、「新たな価値の創出」に貢献して行きたいと存じます。



- ・千葉県立農業大学校 様(右から2、4番目)
- ・キッコーマン株式会社 様(右から1番目)
- ・日本環境開発株式会社(右から3番目)



報告会の様子